

Presseaussendung, 5. April 2024

## **Neuer Wirt im Hallenbad-Restaurant**

### **Im „Ella´s“ packt die ganze Familie an**

Das Restaurant in der Freistädter Badeanlage ist in neuen Händen: Familie Acar verwöhnt die Gäste seit 8. März mit Pizza, Pasta, Grillspezialitäten und Hausmannskost. Im „Ella´s“ gibt es von Dienstag bis Samstag zwischen 10 und 22 Uhr und an Sonn- und Feiertagen von 11 bis 21 Uhr durchgehend warme Küche. Am Freitag und Samstag ist die Bar bis 24 Uhr geöffnet. Montag ist – so wie in der gesamten Badeanlage – Ruhetag. Das „Ella´s“ wird als Familienbetrieb geführt. Der Chef und sein Team sind hochmotiviert und freuen sich auf viele Gäste.

### **Freibad-Saison startet am 17. Mai**

Bei den sommerlichen Temperaturen steigt die Vorfreude auf die Freibad-Saison. Im Hintergrund beginnen bereits die Vorbereitungen. „Ein großes Dankeschön an unser großartiges Team, das sich bestens um unsere Freizeitanlage kümmert und sie trotz altersbedingter Wehwehchen perfekt in Schuss hält“, so Bürgermeister Christian Gratzl. „Unseren Gästen wünsche ich gute Erholung und viel Spaß beim Schwimmen und Plantschen!“

Wenn das Wetter mitspielt, startet die Freibad-Saison in Freistadt am Freitag, 17. Mai, um 12 Uhr. Bei Badewetter kann dann wieder wochentags von 10 bis 19 Uhr und an Samstagen, Sonn- und Feiertagen von 9 bis 20 Uhr (ab Mitte August bis 19 Uhr) unter freiem Himmel geplantscht werden. Das Hallenbad ist noch bis inklusive 12. Mai geöffnet. Die Sonnenterrasse im „Ella´s“ lädt zu gemütlichen Stunden an lauen Sommerabenden ein. Im Freibad-Kiosk gibt es Kleinigkeiten für den Hunger zwischendurch.

#### *Bildtext:*

Bürgermeister Christian Gratzl und Stadtamtsleiter Florian Riegler wünschen Familie Acar viel Erfolg im neuen Hallenbad-Restaurant „Ella´s“.

Foto: Stadtgemeinde Freistadt